



NOS ESSENTIELS
COMPOSITIONS CORPS ET VISAGE SUR-MESURE

OUR ESSENTIALS
CUSTOM-MADE BODY & FACIAL TREATMENTS

NOS ESSENTIELS ont été pensés pour être un concentré d'expertise visage, corps et massage. Ils sont à découvrir en soin individuel ou à combiner, pour la garantie d'une expérience unique qui n'appartiendra qu'à vous.

OUR ESSENTIALS have been designed to be a concentrate of face, body and massage expertise. Discover them as a stand-alone treatment, or in addition to another treatment, promising you a unique experience that is yours only.

C'est ici que le sur-mesure prend tout son sens...
Vous en rêviez ? Nous allons le créer !

◆ **En individuel**

Des soins de 30 ou 45min pour un besoin ciblé et condensé dans le temps

◆ **En création sur-mesure**

Soyez maître de votre propre composition, nos Expertes joueront les virtuoses. Au gré de vos envies, réinventez votre bien-être sur 1h - 1h30 ou 2h.

This is where tailor-made takes on a whole new meaning...
Whatever your dream, we will make it come true!

◆ **Stand-alone treatment**

30min or 45min treatments for targeted needs

◆ **Custom-made creation**

Be the master of your own composition: our experts will play the virtuoso.

As you wish, reinvent your well-being during 1h - 1h30 or 2h.

LA RENAISSANCE

45 MIN - 170€

Jet lag ou After party

Chassez toutes les tensions et traces de fatigue liées au voyage ou à une longue nuit de fête. En prélude, un soin visage express ciblé sur le regard, pour drainer et redonner de l'éclat avec la fraîcheur du quartz rose. Clap de fin avec un massage circulatoire pieds et jambes et son application de gel jambes fraîcheur... Promesse de légèreté de la tête au pieds, vous êtes reboosté !

Jet lag or After party

Erase the stresses and strains of fatigue associated with travel or a late night on the tiles. Start with an express draining facial treatment targeting the eyes, to restore radiance using the cooling effects of rose quartz. Finish with a foot and leg circulatory massage with a refreshing application of gel to the legs... Leave feeling as light as air, and totally reenergised!

LA RECONNECTION DES ANTIPODES - TIME TO RECONNECT

30 MIN - 130€

Massage Pieds - Nuque - Tête

Zone réflexe et siège de nombreux blocages, ce massage des extrémités vous reconnecte à l'essentiel.

Foot - Neck & Head massage

Focusing on reflex points, this massage helps to release tension, reconnecting you to your core.

L'ÉCLAT DE GIVRE - A FROSTY GLOW

30 MIN - 130€

Soin visage flash

Le soin Eclat-Fraîcheur aux sphères glacées.

Flash facial treatment

Using our Fresh-Radiance facial using ice globes



L'ESSENTIEL DU SKIEUR - SKIER'S ESSENTIAL

30 MIN - 130€ or 45 MIN - 170€

Massage jambes détox

Massage tonique et vivifiant.

Avant l'effort : apporte souplesse et dynamisme.

Après l'effort : favorise la récupération musculaire et prévient les courbatures.

Detox legs massage

A toning and invigorating massage.

Before exercising: helps promote suppleness and strength.

After exercising: encourages muscle recovery, and prevents aches and pains.

LA SUBLIMATION - ENHANCEMENT

30 MIN - 130€

Gommage corps

Choisissez la fragrance de votre sucre de lissage à la fleur de frangipanier, thé vert ou fleur de cerisier, et faites peau neuve.

Phase préparatoire idéale avant un massage.

Body scrub

Choose the fragrance of your smoothing sugar scrub with frangipani flower, green tea or cherry blossom, and get a new skin. Ideal before a massage.

L'INCONTOURNABLE - UNMISSABLE

30 MIN - 130€ or 45 MIN - 170€

Massage du dos

Adapté à vos besoins, un massage personnalisé, décontractant et musculaire.

Back massage

A muscle relaxing massage tailored to your own personal needs.

LE SOMMET - THE SUMMIT

30 MIN - 130€

Massage visage et cuir chevelu

Temple de la déconnexion, évacue le stress, la fatigue et redonne du tonus au visage

Face and scalp massage

Dedicated to your relaxation, this massage releases stress and fatigue, improving skin tone.